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Zitat von wikinger 

Hieran muss weiter gearbeitet werden.

Ich denke, wenn wir so weiter machen, und noch 1-2 Jahre gesichert in der Liga bleiben, wird
sich auch ein attraktiverer (Finanziell) Sponsor finden.

Außerdem muss eben weiterhin an unserer Außendarstellung gearbeitet werden.

Wie bereits erwähnt habe ich kein Problem mit NKD. Es wurde lange Zeit ein fränkisches
Unternehmen gefordert, selbst dieser Wunsch wurde erfüllt.

Besser als Sport 5 ist es auf jeden Fall, hier wäre es auch weniger Kohle geworden.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/889-trikot-sponsor/?postID=1119585#post1119585
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